



# AUTOFORMACIÓN CURRÍCULO LOMLOE

2023-2024





# BLOQUE 5: TRABAJO INTERDISCIPLINARIO

## 0. MOTIVACIÓN



## Motivación



La motivación del profesorado para embarcarse en proyectos interdisciplinarios a menudo depende de cómo se aborden sus necesidades y preocupaciones, y de cómo se destaque los beneficios tanto para ellos como para los estudiantes.



## Motivación



La creación de una cultura escolar que fomente la colaboración y celebre la innovación puede contribuir significativamente a este proceso.



## Motivación



No obstante, quisiéramos destacar que el compromiso y la determinación personal son clave y deberían ser suficiente motivación para embarcarse en un proyecto de estas características.



## Beneficios Profesionales



La participación en proyectos interdisciplinarios puede enriquecer el desarrollo profesional de los docentes. Esto incluye la oportunidad de ampliar sus conocimientos, colaborar con colegas de diferentes disciplinas y desarrollar nuevas estrategias pedagógicas.



## Solicitar Recursos y



Solicitud a los equipos directivos recursos y apoyo logístico para el diseño e implementación de proyectos interdisciplinarios. Esto podría incluir tiempo dedicado para la planificación, acceso a materiales y tecnología, y formación en enfoques pedagógicos interdisciplinarios. Conseguir ayuda de este tipo es determinante a la hora de afrontar proyectos de este tipo.



## Identificar Problemas del Mundo Real



Proporcionar ejemplos de proyectos interdisciplinarios que aborden problemas del mundo real y destaque la relevancia de estos enfoques para los estudiantes. Mostrar cómo la interdisciplinariedad puede hacer que el aprendizaje sea más significativo y aplicable puede ser una motivación poderosa.



## Facilitar la Colaboración



Organizad reuniones informales o formales entre docentes de diferentes disciplinas para fomentar la colaboración y discutir posibles proyectos. Crear un ambiente propicio para el intercambio de ideas puede ayudar a superar las barreras iniciales.



## Promover la Innovación Educativa



Enfatizad cómo la interdisciplinariedad puede ser una forma efectiva de innovar en la enseñanza. La posibilidad de explorar nuevas estrategias y enfoques pedagógicos puede ser un fuerte motivador para los docentes que buscan mejorar su práctica educativa.



## Participación en Decisiones



Involucrad al profesorado en la toma de decisiones sobre la implementación de proyectos interdisciplinarios. Al darles voz en el proceso, es más probable que se sientan comprometidos y motivados para participar activamente.



## Formación Continua



Ofrecen oportunidades de formación continua que aborden específicamente las habilidades necesarias para la planificación y ejecución de proyectos interdisciplinarios. Esto puede incluir talleres, seminarios o capacitaciones.



## Ejemplos Exitosos



Compartid ejemplos exitosos de proyectos interdisciplinarios realizados por otros docentes. Estos ejemplos pueden servir como inspiración y demostrar la viabilidad y efectividad de este enfoque.



## Flexibilidad en la Implementación



Reconoced la diversidad de enfoques y estilos de enseñanza. Fomentad la flexibilidad en la implementación de proyectos interdisciplinarios para adaptarse a las fortalezas y preferencias individuales de los docentes.



## Reconocimiento y Valoración Institucional



Participad en concursos o convocatorias de premios en los que se reconozca y valore el trabajo del profesorado involucrado en proyectos interdisciplinarios. Puede ser a través de reconocimientos formales, incentivos, o inclusiones en evaluaciones de desempeño.



Esta obra está bajo una  
[Licencia Creative Commons Atribución-Compartirlugal 4.0 Internacional](#)



GENERALITAT  
VALENCIANA  
Conselleria de Educació,  
Universitats y Empleo

